
 AmiVoice® Ex7 Orthopaedic 導入事例  

認識率の高さに驚きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

Before 

・電子カルテの入力に負担を感じていました。 

 

After 
・音声で入力することでカルテ入力のペースが早く、時間短縮することが出来ています。 
 

Q．当ソフトをご検討、ご導入いただいたきっかけを教えて下さい。 

 

5年程前より電子カルテの入力に負担を感じていて、音声入力を探していたところ、知り合いの医師から音声入力で

電子カルテが入力できるという話を聞いてAmiVoice® を知りました。 

全国整形外科学会の企業展示ブースで実際の認識率を知って、導入を決めました。 

 

Q．当ソフトの使用した印象を教えて下さい。 

 

正直、認識率の高さに驚きました。医療用語をきちんと認識してくれて、略語や地名等も単語登録をすれば次から反

映されるのでとても役立っています。 

整形外科は単語でのカルテ入力が多いため、時折誤認識をして修正することはありますが、紹介状や診療情報提供

書など文章を作成する際はテンプレート機能とあわせて入力していくので、とてもスムーズに出来て良いです。 

 

Q．当ソフトのご使用状況と導入効果について 

 

カルテ入力のペースが早くなりました。今までは患者さんととことん向き合い、話したあとに、患者さんが診察室を出て

から入力をしていましたが、音声で入力することで時間短縮することが出来ています。また、診察中にメモを取る必要

がなくなったことも、時間短縮に繋がっています。 

 

Q．今後、製品に期待すること 

 

整形外科は動きながらの仕事なので、ワイヤレスマイクで離れた場所からでも所見入力が出来ると 

有り難いなと思います。それが可能になれば、注射を打ちながら所見入力が可能になるので、戻

ってきてからカルテ記載の必要がなくなり、さらに効率化が期待でき、活用の幅もさらに広がると

思います。 
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